

## Zwei Geburtstage

Geburtstage sind nicht nur Gedenktage, sondern auch Danktage, besonders für diejenigen, die den zu Ehrenden Dank schulden.

Am 5. Juli 1974 konnte unser Vorsitzender, Herr Landrat i. R. Dr. Ludwig Seiterich, seinen 70. Geburtstag feiern.

Vorstandsmitglieder überbrachten dem Jubilar mit einer Gabe die Glückwünsche unseres Förderkreises.

Schon 1955 war Dr. Seiterich mit der Idee eines Förderkreises, damals unter dem Namen Stifterbund, konfrontiert worden. Seither rissen die Gespräche über eine solche Gründung nicht ab. Und als es 1968 endlich zur Gründung kam, hat Dr. Seiterich seinen juristischen Rat bei der Abfassung der Satzung zur Verfügung gestellt.

Seit mehr als 40 Jahren hat er immer wieder materielle und ideelle Hilfe vermittelt.

Mit der Wahl zum Vorsitzenden im Jahre 1969 hat er die Geschicke unseres Förderkreises bis heute in seiner stets ausgleichenden Art geleitet.

Dafür danken wir ihm aufrichtig und wünschen ihm noch viele Jahre Gesundheit.

Zwar weniger an Jahren, aber nicht weniger aktiv hat sich Herr Oberbürgermeister Dr. Philipp Brucker, unser 2. Vorsitzender, für unsere Anliegen eingesetzt.

Bei der Fülle seiner Arbeit als Stadtoberhaupt und als Vorsitzender oder Mitglied zahlreicher Kommissionen fand er immer wieder Zeit zur Hilfe für unsere Belange. Seiner Initiative ist u. a. das Museum für Ur- und Frühgeschichte in Lahr zu verdanken. Seine Unterstützung der Ausgrabungen in Lahr darf nicht unerwähnt bleiben.

Sein Verhandlungsgeschick hat sich oft in den Vorstands- und Beiratssitzungen bewährt. Seine ideenreichen Anregungen waren uns stets willkommen.

Zu seinem 50. Geburtstag am 2. September 1974 haben wir ihm ebenfalls unsere Glückwünsche und unseren besonderen Dank persönlich überbracht.

Wir hoffen, daß uns noch recht lange die aktive Tätigkeit der beiden Herren erhalten bleibt.

A. Eckerle

## Nachruf

Am 25. Februar 1974 ging Dr. Paul Eigendorf in St. Georgen im Schwarzwald in die Ewigkeit.

Dr. Eigendorf gehörte zu den Mitgründern unseres Förderkreises und war sein erster Vorsitzender.

Zur Ur- und Frühgeschichte fand er im Gefolge wiederholter Besuche der bekannten Ausgrabungen in Mauenheim (Hegau), denen er durch seine vielfältigen Beziehungen eine nachhaltige Förderung durch Angehörige der französischen Streitkräfte vermitteln konnte.

Dr. Eigendorf war ein engagierter Freund der ur- und frühgeschichtlichen Forschung. Der Förderkreis verdankt ihm neben wertvollen persönlichen Impulsen die organisatorische Grundlage.

Wir danken ihm herzlich für sein uneigennütziges und verdienstvolles Wirken und werden ihm ein ehrenvolles Gedächtnis bewahren.

Dr. L. Seiterich  
Vorsitzender